## Ángel Bello competirá en Barlovento con la mente puesta en la lucha por el título del Campeonato de Canarias

## 30/7/2024

El piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo llega a esta nueva cita del campeonato regional de montaña en segunda posición. El propósito del tinerfeño es tratar de luchar por el triunfo para seguir enganchado a la pelea por el título. La prueba palmera, que se celebra este sábado, contará con una nutrida competencia.

Después de un breve paréntesis en la montaña, tiempo que Ángel Bello ha aprovechado para competir con el Hyundai i20 R5 y sumar el triunfo en el Rallysprint Comarca Sur, el tinerfeño vuelve a ponerse en modo montaña para reiniciar su hoja de ruta en el certamen regional de la especialidad.

Así, el de Ángel Bello Motorsport volverá a subirse al Audi R8 LMS Ultra Evo, una máquina a la que el perfil del trazado de Barlovento le puede encajar perfectamente. Por su parte, el piloto tinerfeño regresará a un trazado que, desde hace unos años, presenta una pista ancha y en buen estado, por lo que las altas velocidades serán una constante a lo largo de las tres mangas previstas.

Tanto como la competencia. Barlovento vivirá una jornada histórica con más de 100 equipos inscritos, entre ellos, un buen número de candidatos a la victoria. Ángel Bello espera estar en ese selecto grupo, precisamente, justo cuando el campeonato regional va a empezar a dirimir las posibilidades de cada candidato.

En la actualidad, Ángel Bello es segundo en la clasificación regional y a sólo cuatro puntos del liderato. Por ello, la histórica rampa de Barlovento va a tener mucho que decir de aquí a final de temporada, no en vano, a su conclusión, sólo quedarán los escenarios de La Cumbre (El Hierro – septiembre) y La Guancha (Tenerife – noviembre), por lo que es fácil intuir la importancia de los puntos que se repartirán en La Palma.

"Las sensaciones con el Audi R8 LMS Ultra Evo están siendo muy positivas en las últimas carreras", apunta Ángel Bello. "El campeonato pasa por un fase clave de la temporada y nos jugamos mucho en La Palma, donde hace tiempo que no competimos. Los reconocimientos van a ser importantes, sobre todo, porque puede ser un buen escenario para nosotros y habrá que intentar luchar por el triunfo", subraya. "Hay una competencia importante, con coches de mucha calidad que a buen seguro van a animar mucho a los aficionados", adelanta el tinerfeño.

La prueba palmera desarrollará sus verificaciones previas en la jornada del próximo viernes, mientras que para el sábado dejará las tres mangas de competición, es decir, la de entrenamientos (11:00 h) y las dos oficiales (14:00 h y 17:00 h). Por delante, los participantes tienen un recorrido de 8.100 m, con un desnivel de 410 m y una pendiente media que supera levemente el 5%.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.









